



Según el sitio Andro4All, la app WhatsApp eliminará algunas funciones, entre ellas, la grabadora de audio, de la cual muchos usuarios ni sabían de su existencia.

Esta herramienta será eliminada debido a que ha caído en desuso, sin embargo, no afectará el envío de notas de voz que ha sido un éxito entre los millones de usuarios de la app.

Respecto a esto último, se han agregado mejoras, como el no tener que mantener apretado el botón del micrófono para enviar la nota de voz.

En las próximas actualizaciones de WhatsApp se dejará de ver el icono de grabadora de voz, que aparece en el menú donde se encuentran las opciones de enviar fotografías, documentos, contactos o ubicaciones.

Este cambio ya está disponible en una versión beta de WhatsApp y muestra una advertencia que pide al usuario que utilice el micrófono para enviar notas de voz, ya que la grabación habitual fue eliminada.